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#296 Прямой эфир. Вакцинация - правда и ложь о прививках! Проекты и

практики Межзвездного Союза

 27 июня 2021 г.

 

Участники конференции:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

МидгасКаус – представитель планеты Эслер, биолог, психолог, специалист по

инопланетным формам жизни;

ЛиШиони –  представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействиям с материальным миром.

 

00:07 Приветствие участников.

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья! Я вас всех приветствую. Добрый вечер.

Максим:  Всем привет, дорогие друзья. Мы в очередном интересном эфире. У

нас,  как  всегда,  куча  новых  интересных  новостей.  Мы,  кстати,  очень  рады:  о  нас

снимают много негативных роликов, значит, мы, в какой-то степени, становимся более

популярными. Классно.

Скажите,  пожалуйста,  как  нас  слышно?  Я  сейчас  буду  чат  в  "Телеграм"

смотреть: вопрос-ответ. Хочу всем напомнить, что вопросы, которые вы хотите задать,

вы можете задать в чате "Телеграм". Я буду ссылочку на чат "Телеграм" давать сбоку.

"Отлично слышно". Спасибо большое за обратную связь. Начнем с очень интересной

новости: о нас сняли очередной ролик о путешествиях Ирины, астральных, о практиках

Межзвездного Союза, где Ирина в Астрал выходит.

Ирина: Она говорила еще о физическом полете. А потом и об астральном.

Максим: Это, наверное, супер мега слиперы. Они точно все знают. Поэтому я

передаю огромный привет  этим слиперам,  которые везде  видят  рептилоидов,  везде

видят «серых», и вас за большие деньги пытаются избавить от рептилоидов и «серых».

Если  вы  хотите  посмотреть  всю  правду  о  некоторых  слиперах,  у  нас  есть  ролик:

«Рептилоид в матке за 500 евро». Так работают слиперы. Они сначала создают кучу

страхов. Потом вас избавляют от этих страхов за большие деньги.
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02:22 Закон энергообмена.

Ирина:   Приветствую  (МидгасКаус  говорит).  Когда  говорят,  что  земляне

отдают  свою  энергию  рептилоидам  и,  якобы,  инопланетяне  любой  расы,  какой  не

имеет значения, можно обвинить любую расу, забирают энергетический, жизненный

потенциал, эти слова рассчитаны на эгоистическое начало в человеке. "Это мое, у меня

его стало меньше, у кого-то - больше".

Вы есть божественное существо, и, по божественному закону, никто не имеет

права забрать у вас вашу энергию без вашего согласия. Но, есть одно «но».

Вы можете сами добровольно отдать энергию любой сущности, если начинаете

посылать  ей  какую-либо эмоцию,  какое-то  чувство.  Здесь  очень  важно понять,  что

даже просто подумать о каком-то существе, о любом существе, о земном существе, о

землянине,  об  инопланетянине,  о  невоплощенном  Духе,  о  плазмоиде,  о  какой-то

личности, вы уже посылаете энергию. Любая мысль есть энергия. Это основа любой

эзотерической теории, любой практики. Даже если спросить у девочек, которые были

на этом видео, подтвердят ли они, что любая мысль есть энергия, скорее всего они это

подтвердят. Потому что это все знают от эзотериков.

Максим:  Ребята,  задача  этих  слиперов  на  нашу  аудиторию  распространить

дезинформацию, запугать вас, и часть аудитории придет к ним чиститься за большие

деньги.  Поэтому  аккуратней  с  такими  слиперами,  которые  рассказывают  негатив,

чтобы потом этот негатив с вас убирать за деньги.

Ирина: Чтобы посеять негатив, они пользуются невежеством людей в духовных

вопросах.  Даже  само  слово  «инопланетяне  забирают  энергопотенциал»  уже

ориентировано  на  ту  целевую  аудиторию,  которая  совершенно  не  знает  законов

энергообмена.  Мы  можем  (ЛиШиони  говорит)  защитить  людей  от  этого  негатива,

только объясняя им законы истинного Божественного Мира. Каждый из вас в своем

сердце знает эти законы.

 

05:15 Энергия мысли.

Ирина: Любая мысль есть энергия, любое слово есть энергия. То есть на любую

мысль и слово затрачивается  ваш энергетический потенциал.  На любое чувство,  на

любую  эмоцию.  Эти  две  девушки,  которые смотрели  Ирину,  потратили  час  своего

времени  и  сказали  много  слов.  Они  направляли  мысли  на  Ирину,  отправили  ей

энергию в этот момент и тем сущностям, которые с ней общались. Например, если они

назвали Аштара рептилоидом, говорили с ним, думали о нем, они в этот момент уже



направляли ему свою энергию.

А вот чем она была заряжена, это, конечно, вопрос. То есть энергия может быть

заряжена либо положительными чувствами, позитивными, либо негативными, но ее не

может не быть, если они уже начали говорить об Аштаре, об Ирине, Мити и так далее.

Максим: Да, ребята, будьте аккуратнее в общении с людьми, которые говорят,

что со светлыми сущностями общаться нельзя. Они в видео рассказывают о том, что

они не могут общаться со светлыми сущностями.

Ирина: А потом с Серафимом Саровским общаются.

Максим: Ничего страшного. Аккуратнее общайтесь с такими людьми.

Ирина:  Они говорят, что светлые сущности не будут прилетать в физическом

теле на Землю, что они только в «Духе» приходят. Этим они что говорят? «Темные»

только на кораблях летают, а «светлые» приходят в «Духе».

Это говорит о том, что технический прогресс они принимают за зло. То есть они

считают, что если сущность прилетела на корабле, если у нее есть чип, значит, она

занимается темными делами. Такой взгляд распространен среди некоторых эзотериков,

которые  не  понимают  истинную  цену  материи  и  истинную  ценность  технического

прогресса.

Но,  обратите  внимание,  что  эти  две  девушки  пользуются  плодами  земного

прогресса в виде компьютера. Значит, они от темных сил, если они порицают прогресс.

Максим:  Ирина,  предлагаю  закончить  разговор  о  непонятных  слиперах,

создающих себе аудиторию, чтобы потом зарабатывать деньги.

 

07:39 Взаимодействие энергий. Последствия негативной энергии.

Ирина:  Они не смогут зарабатывать, если людям объяснить, что любая мысль

есть энергия, любое чувство есть энергия. Если они сказали, что Аштар - рептилоид, и

у них возникло такое чувство, они к нему энергию отправили сами, он не забирал.

Если вы будете любой сущности отправлять негативную энергию страха,  как

Максим  сказал,  злости,  ненависти,  раздражения,  эта  энергия,  если  вы  ее  послали

светлой  сущности,  уйдет  от  нее  обратно  вам,  она  отразится  от  ее  поля.  Ваш

энергопотенциал,  который  заряжен  негативом,  если  это  светлая  сущность,

высоковибрационная,  уйдет обратно в  ваше поле. Усиленный настолько, насколько

его поле мощнее вашего.

Если негативная сущность, она поглотит эту энергию, но, по законам обмена,

вам  пошлет  свою,  которая  заряжена  негативом.  Ваш  выбор,  кому  посылать  свою



энергию и какую.

Максим: Поэтому, ребята, наш проект становится опасным для многих других

проектов в связи с тем, что мы вам рассказываем и показываем, как работают энергии,

как работать с этими энергиями, как работать с сущностями, с пространством.

Сегодня эфир посвящен всем нашим проектам, практикам. Под этим видео есть

ссылка, которая вас выведет на все практики нашего проекта "Кассиопея". Также на

практику, которую проводит Ирина от представителей Межзвездного Союза.

Сегодня  была  практика.  Ирина  проводила  астральное  путешествие  в  14:00.

Каждое воскресенье на корабль к Аштару.  В этот раз было много народа.  Намного

больше людей попали в Астрал.

Ребята,  присоединяйтесь.  Каждое  воскресенье  в  14:00  Ирина  проводит

астральные практики. Мы выберем один день в неделю, в обед будем людей учить, как

правильно расслабляться. Пока вы не расслабились, астральные практики, путешествия

будут сложны.

Ирина: Чтобы выйти в Астрал и запомнить свое путешествие, человек должен

обладать  навыками расслабления.  Если он не умеет  этого делать,  все выйдут,  а  он

только-только  начнет  расслабляться.  Он  быстро  не  умеет  этого  делать,  и  это

задерживает.

Максим:  Огромный привет всем слиперам, регрессологам.  Всем, кто льет на

нас большое количество энергии.

Ирина: Они нам дают большое количество энергии.

Максим:  И потенциал. Ирина, начнем с галактической новости. Сегодня 1100

человек.  Уже  можно  рассказать  новости.  ЛиШиони  или  МидгасКаус  будет

рассказывать?

Ирина:  ЛиШиони  хочет  рассказать.  Галактические  новости  связаны  с

астральным  полетом  Ирины  к  Аштару  и  с  физическим  -  с  Кирхитоном  к  Аштару

Шерану и Мити. С той встречей, которая была месяц назад.

На  Пикране  объявили,  что  пришел  официальный  ответ  правительственных

структур  планеты  Мантук.  Оттуда  Мити.  Они  не  поддерживают  его  обвинений  в

отношении  рептилоидных  рас,  которые  он  перечислил.  Они  считают  все

перечисленные им доводы его личным мнением.

Тем не менее, проверка всех баз рептилоидных на Земле практически закончена.

Остались  базы ташиганцев.  Больше никаких нарушений не выявлено.  Наша служба

безопасности сообщала. Сейчас начнут проверять в Солнечной системе базы.



Максим:  Отличная  новость!  Ребята,  очень  сильно  оживились  химтрейлы.

Какие-то  тайные  правительственные  программы  космические.  Они  даже  стали

объединяться.  Мы  готовы  дать  обратную  связь  любому  контактеру,  который

рассказывает  о  химтрейлах,  о  тайных  космических  программах.  По  мнению

Межзвездного Союза, мы можем объяснить, что происходит.

Ирина: (Мид говорит). Есть еще одна новость, скорее наблюдение за планетой

Земля.  В  последнюю  неделю  активизировались  негативные  эмоции  относительно

страха за свое здоровье и вреда здоровью. То есть в эгрегорах Земли стало больше

негативной энергии на эту тему. Она связана с всеобщим страхом за свое здоровье, за

физическую жизнь и жизнь своих детей.

 

13:16 Создание будущего.

Ирина:  Я хочу еще раз напомнить вам, дорогие друзья,  что та реальность,  в

которой вы будете жить завтра, формируется сегодня, сейчас. Поэтому, если вы будете

создавать образы, что вас вакцинируют неправильный вакциной, что вы умрете,  что

будет  плохо,  что  ваше  правительство  загонит  вас  в  концлагерь,  то  материальная

реальность постепенно начнет под них подстраиваться. С точки зрения Бога, вы имеете

право и на такой странный выбор. Но все же Бог и все светлые существа Вселенной

желают вам,  чтобы вы были не  в  страхе  и  унынии,  не  в  бессильной злобе  против

злобного  масонского  или  другого  правительства,  а  в  принятии,  любви,  созидании,

творчестве.  Только  это  способствует  повышению  ваших  вибраций  и  окружающего

пространства, ваших эгрегоров, в том числе политических, и устранению всех проблем

с физическим, психическим и духовным здоровьем.

Максим:  Сегодня самая актуальная тема - это тема вакцинации. И я бы хотел,

чтобы  представитель  Межзвездного  Союза  МидгасКаус  с  планеты  Эслер,  биолог,

психолог, он и доктором является на своей планете, поподробнее рассказал о том, что

такое  вакцины,  для  чего  они  нужны?  Есть  ли какие-нибудь  подозрения  в  том,  что

вакцинация на Земле создана для уменьшения количества населения? Для чего нужна

вакцинация?

Ирина: Максим прав в том, чтобы развеять страхи. Но это невозможно сделать,

не  объяснив  явление,  которого  боятся.  Существует  много  мифов  вокруг  такого

явления,  как  вакцинация.  Они  порождены  некоторыми  силами  в  вашем  обществе,

которые называются на языке контактера антипрививочным движением.

 



16:09 Антипрививочное движение. Вакцина.

Ирина: Такое  движение  существует,  насколько  мне  удалось  проследить  в

эгрегорах.  Цели  создателей  движения  -  это  снижение  вибраций  землян,  доверия  к

медицине,  к  науке  в  целом.  Создание  негативного  образа  медицинских  и  научных

работников,  правительственных  структур.  У  них  на  это  есть  причины.  Я  хочу

рассказать о вакцинации, что это такое. Мы начнем с истории.

Максим: Только короче. Мы не можем весь эфир занять вакцинацией. Коротко

просто о вакцинах, для чего нужны вакцины, и не опасны ли вакцины, которые делают

сейчас на Земле.

Ирина: Слово "вакцина" переводится "коровья" с латинского языка. Интересно

ли будет узнать, причем здесь корова?

Максим:  Людям не интересно, причем здесь корова, Мид. Людям интересно,

для чего нужна вакцина, и можно ли делать прививку. Нужно или нет, мы понимаем,

решает каждый.

 

17:55 Принцип действия вакцины.

Максим: Для  чего  нужна  вакцина  и  можно  ли  ее  делать?  Можно  ли

вакцинироваться? Какие бывают последствия от вакцинации?

Ирина:  Коротко.  Еще  в  древности  было  замечено,  что  коровы  болеют  так

называемой «коровьей оспой». У доярок, которые доили этих коров, появляются такие

же пузырьки на руках, как у коров на вымени.

Было также замечено, что люди, у которых были пузырьки и потом прошли, не

болели человеческой оспой. Были эпидемии черной оспы, умирали целыми городами, а

выживали,  либо болели в легкой форме или вообще не болели те люди, у которых

были на руках пузырьки. То есть, которые заражались от коров.

Ученые занялись исследованиями и выяснили, не зная о том, что это вирусное

заболевание  или  инфекционное,  что  в  легкой  форме  болезнь  вызывает

невосприимчивость человека к ней в более тяжелой форме. С этого началось введение

в организм человека микроба, чтобы не заболел в будущем.

То есть вакцинация - это форма защиты. Как она работает?

В крови любого человека есть клетки, которые называются лимфоцитами. Это

клетки  биологического  иммунитета  человека.  Лимфоциты отвечают за иммунитет  в

крови  и  в  тканях  всего  организма.  Лимфоциты  имеют  уникальную  способность

запоминать те микроорганизмы, с которыми они встретились. Запоминают на разное



время. Зависит от микроорганизмов.

На этой особенности лимфоцитов основана вакцинация. То есть, когда в кровь

попадает  чужеродный  белок,  с  ним  начинают  взаимодействовать  лимфоциты,

вырабатывая систему защиты для всего организма. Для чего это нужно? Когда этот

микроорганизм попадет в большом количестве.

Максим: Ирина, Мид, не интересно людям, что такое вакцина! Куча сообщений

негативных: «Мы что, идиоты, что ли, не знаем, что такое вакцина?»

Ирина: Пишет, что интересно!

Максим:  Нет,  неинтересно  им.  Я  уверен  в  этом  на  100%.  Народ,  как  был

необразованным, так и останется необразованным. Не интересно!

Ирина: Тогда вопрос какой?

Максим:  Вопрос конкретный стоял.  Опасна ли вакцина,  которую  делают на

Земле сейчас от коронавируса?

Ирина: Он не может ответить, не объяснив. Видишь, пишут о геноме.

Максим: Объясняй дальше тогда.

Ирина: Я  объясняю  механизм  действия  вакцины,  чтобы  люди  поняли.  Она

действует,  в  основном,  на  лимфоциты,  которые  запоминают  информацию  об  этом

микробе. Когда он попадает в организм, активизируются защитные системы для его

уничтожения и выведения, раньше, чем он размножится.

То есть, когда попадает микроб в невакцинированный организм, то лимфоцитам

нужно время, чтобы изучить его и выработать систему защиты. В вакцинированном

организме этого времени не нужно. Если быть кратким и точным. Я сейчас говорю, как

можно проще. Все сложнее, но я максимально упрощаю.

 

22:51 Геном человека.

Ирина: Что такое геном,  что его может изменить? Геном - это информация,

которая содержится в хромосомах на уровне ДНК. Вашу ДНК меняет любой вирус,

который попадет в клетку, начиная от вируса гриппа, любого острого респираторного

заболевания, папиллома вирус, всех видов гепатитов: А, B, C, ВИЧ-инфекции и т.д.

Любой вирусной агент меняет ДНК клетки, в которую он попал, для того, чтобы

клетка стала вырабатывать белки, которые нужны вирусу, а не организму.

 

23:40 Состав вакцины от COVID. Реакция организма на вакцину.

Ирина: Конкретно  о  COVID. Вакцины,  которые  я  изучал,  вибрации  людей,



которых я осматривал с этими вакцинами, позволяют сделать вывод, что ни живых, ни

мертвых вирусных частиц в вакцинах от COVID не существует. В этой вакцине.

Максим: Что это значит?

Ирина:  Там нет вирусов. Например, есть вакцина против вируса кори. В ней

находится живой, но ослабленный вирус.

Максим:  Нет, ребята, мы не вакцинировались. Мы переболели COVID. У нас

антитела образовались. Вакцинироваться или нет, выбирайте сами. Если вы не болели,

вы - старый человек, у вас нормальный иммунитет, запрета на эту прививку нет.

Ирина:  В вакцину COVID нет смысла помещать  живой или мертвый вирус.

Вирусной частицы там нет. Есть кусочек от тела вируса. Если тело вируса, похожее на

корону.  Небольшую   часть  короны  отрезали  от  основного  вируса  и  поместили  в

вакцину.  Отрезок вируса,  который содержит специфичный для него белок.  На него

реагируют лимфоциты и вырабатывают защиту против цельного коронавируса. В этом

смысл вакцинации.

Коронавирусом от вакцины заболеть невозможно. В ней не содержится он даже

в мертвом виде.  Температура  может повышаться,  но не от того,  что  вы заразились

COVID от вакцины. Повышение температуры говорит о том, что ваш организм стал

вырабатывать  большое  количество  антител.  Антитела  -  это  те  вещества,  которые

вырабатываются с помощью лимфоцитов для защиты от вируса, которая и создается

вакциной. Но она не у всех повышается,  каждый организм реагирует по-разному.  У

кого-то она повышается незначительно, у кого-то лимфоциты вырабатывают антитела

без  повышения  температуры,  у  кого-то  -  с  повышением температуры.  Но не  стоит

думать,  что  если  температура  не  повысилась,  то  антитела  не  выработались.  Они

вырабатываются и без повышения температуры.

 

26:49 Побочные действия лекарственных препаратов, вакцин.

Ирина: Что касается безопасности.  Я подчеркиваю, что любая вакцина -  это

лекарственный препарат.  У любого лекарственного препарата могут быть побочные

эффекты, индивидуальные для каждого человека.

Список  самых  распространенных  побочных  действий  обычно  находится  в

инструкции  к  препарату.  Побочные действия  есть  у  ацетилсалициловой  кислоты,  у

любых витаминных препаратов, которые вы принимаете, у любого витамина (B6, B12).

Побочные действия есть у любых трав. Например, частое применение листьев

мать-и-мачехи в больших дозах вызывает поражение печени, особенно у детей. Корень



солодки в больших дозах вызывает полную разбалансировку гормонального баланса,

особенно у женщин в предклимактерический период.

У  любых  лекарственных  препаратов,  трав,  веществ,  которые  вы  принимаете

вовнутрь,  есть  побочные действия,  которые могут  проявиться  или  не  проявиться  в

зависимости от индивидуальной реакции вашего организма.

Если  вы  принимаете  препараты  от  болезней,  например,  вы  были  ребенком,

принимали антибиотики,  обезболивающие и прочее,  то  вы сильно рисковали:  у вас

могли  возникнуть  побочные  явления,  которые  описаны  в  инструкции.  Но,  тем  не

менее, вы это делали.

Если вы принимали лекарственные препараты или травы на протяжении жизни,

то я не вижу причин не вакцинироваться из-за страха побочных действий, потому что

вероятность  их  возникновения  от  вакцины  коронавируса  не  более  чем  от  любого

другого препарата.

 

29:14 Правила безопасности при вакцинации.

Ирина: Чтобы  снизить  вероятность  побочных  действий,  есть  правила

вакцинаций. Первое правило любой вакцинации, в том числе от COVID, принимать без

страха. Если вы будете бояться побочного явления или  негативного воздействия на

ваш организм, то любое лекарство, даже самое лучшее в мире, любая вакцина, самый

дорогой  препарат  значительно  снизит  свой  положительный  эффект  и  может  стать

вредным. Вы, приняв его,  будете наделять,  заряжать своей мысленной энергией, что

он должен вредить вашему телу.

Максим: Ребята, мы не с масонами. Мы рассказываем простые вещи, которые

передает представитель  Межзвездного Союза.  Он является  биологом,  психологом и

энергологом. Мы - за просвещение, за повышение уровня осознанности и восприятия.

Вас держат в страхе, чтобы вами управлять. Мы пытаемся вам рассказать, что нечего

бояться. Если будет нужно, я вакцинируюсь по совету межзвездных  друзей, не боюсь

этого дела.

Ирина: Я тоже не боюсь, пожалуйста.

Максим: Не боюсь я вакцинироваться. На данный момент времени вакцинация

мне не нужна. Почему? Потому что я переболел, у меня есть антитела в организме.

Ирина: Они пишут, что у них очень высокие антитела, а их заставили.

 

31:06 Принудительная вакцинация.



Максим:  Мид, как им объяснить, когда заставляют делать вакцину? Люди не

хотят, они боятся вакцины, а их заставляют делать прививку.

Ирина:  Ваши  правители  и  чиновники  от  Министерства  Здравоохранения  на

местах не знакомы с законами энергетической безопасности. Поэтому они принимают

решения  таким  образом:  страхом  увольнения  с  работы,  не  пускают  куда-либо,

заставляют принять препарат, якобы проявляя заботу обо всех. Закон выпустили.

Это  характерно  для  землян,  для  вашей  цивилизации,  проявляется  во  многих

сферах.  Были  вакцинации  от  других  опасных,  с  точки  зрения  ваших  властных

структур,  болезней  и  ранее.  В  период  опасных  эпидемий,  вплоть  до  воздействия

органов безопасности, прививали.

Максим: Ребята, если бы не было вакцин на Земле, мы бы давно уже умерли,

как питекантропы. Бывает принудительная вакцинация,  потому что есть понимание,

как распространяется вирус. Я не говорю о том, что вы должны или не должны делать.

Я  говорю,  что  в  самой  вакцине  нет  ничего  плохого,  вас  просто  запугивают

химтрейлами, мировым правительством и пр. Скажу так: в какой-то степени это есть,

но не в той форме, в которой преподносят.

Вакцинироваться или нет, решать каждому, но есть группа населения, которую

государство  обязано  вакцинировать.  Потому  что  она  будет  работать  с  другими

людьми. Если государство приняло решение, есть выбор: остаться на этой работе или

уйти, и не вакцинироваться.

Ирина: Еще раз о побочных явлениях.

 

33:47 Консерванты в вакцине от коронавируса и других вакцинах.

Ирина: В вакцине против КОВИД-а, состав которой мне удалось почувствовать

на  энергетическом  уровне,  кроме  кусочка  коронавируса,  содержатся  наполнители,

которые консервируют  его,  не  дают ему разрушиться.  Это  белковое  вещество,  оно

может разрушиться, необходимы консерванты.

Максим: Консерванты какие? Мид, расскажи, пожалуйста.

Ирина: Чаще  всего,  это  неорганические  соединения  алюминия.  Вы  их

получаете  в  большем количестве  от алюминиевой посуды,  из  алмагеля и подобных

препаратов, которые применяют при повышенной кислотности желудочного сока. Это

обычно гидроксид алюминия или соли алюминия неорганической формы.

Максим:  Владимир  Максимов  правильно  говорит,  что  проблема  в  доверии

власти.  Сейчас против власти идет огромное количество дезинформации по поводу



чипизации,  5G.  Это  сделано  для  того,  чтобы разрушить  нашу государственность  и

посеять в нас страх. Наша задача - объединиться, а не разрушать то, что есть.

Ирина:  Чего? «Вакцинировали бабушку от  КОВИД-а и,  как  только бабушка

находится рядом, Bluetooth ищет соединение».

Максим: Алюминиевая крошка соединяет с Bluetooth бабушку.

Ирина:  Кто  прошел  вакцинацию,  таких  много.  Надо  проверить  Bluetooth,

устанавливает ли он соединение с вакциной.

Максим: Спрашивают, как быть с алюминием, свинцом, остальными агентами,

которые поступают вместе с вакциной в организм?

Ирина: Он сказал, что в этой вакцине алюминий. Гидроксид.

Максим: А другие соединения есть?

Ирина: Свинца точно нет.

В  некоторых  вакцинах  есть  соединения  ртути  органические,  но  не  в  этой

вакцине. В некоторых - формальдегид, но не в этой. Соединение ртути в количестве,

которое находится в 300 граммах морской рыбы.

Формальдегид есть в некоторых видах вакцин от коклюша. Их делают детям. Он

содержится  в  большем  количестве  во  вдыхаемом  воздухе.  Заводы  формальдегид

выпускают, особенно те, которые делают пластик. Он везде в атмосфере.

 

36:48 Снизится ли иммунитет от прививок?

Максим:  Мид,  если  вакцинироваться  каждые  полгода,  будет  ли  снижаться

иммунитет?

Ирина: От чего вакцинироваться?

Максим: От разных вирусов. От коронавируса, от Т-вируса и пр.

Ирина:  Надо  было  еще  подробнее  объяснить,  как  действует  вакцина.  Это

запоминание.  Как  иммунитет  может  снизиться  от  запоминания  какого-либо

болезнетворного агента? Вот ваша память ухудшается, если вы книгу прочитали?

Максим: Нет, не ухудшается.

Ирина: А как может иммунитет снизиться от запоминания антигена? Объясните

механизм.

Максим:  Танзелия,  я  не  говорю,  что  я  один умный,  я  полтора года  живу с

инопланетянами.  Поэтому хочется  объяснить,  почему держат  людей  в  страхе.  Они

начинают деструктивно относиться к светлому проекту, который построен на любви,

от души. В проект вложена Душа Ирины, моя, многих людей, которые поддерживают



наш проект. Хочется людям рассказать, что мы живем в Свете Любви, в Свете Бога.

Многие контактеры, регрессологи, слиперы льют грязь. Я не удивляюсь, почему

столько народа болеет и умирает.

Я  каждое  утро  просыпаюсь  и  благодарю  Бога  за  каждый  день.  Не  имеет

значения,  вакцинирован  я  или нет,  все  отведено по воле Бога.  Сколько мне нужно

прожить, сколько и проживу в этой Любви. Если нужно будет завтра умереть, я умру и

не перестану любить Бога.

Ребята, задавайте свои вопросы в чате "Телеграм". Мы вас тоже очень сильно

любим и обидно, что вас держат в негативе и дают страшную информацию. Причем,

даже наши выпускники и друзья ведутся на эту информацию. Когда мы созваниваемся,

приходится долго работать с людьми, чтобы объяснить ситуацию, которая происходит

не только в России, но и на всей планете.

 

39:43 Правила безопасности при вакцинации.

Ирина:  (МидгасКаус  говорит).  Я  всегда  рассматриваю  вероятность  разных

действий ваших властей в этой ситуации. Если будут приняты более жесткие меры,

чем сейчас,  по вакцинации, и они будут принудительными, и вы пойдете туда.  Они

могут так сделать. Чтобы защитить вас в этой ситуации, я, как куратор Ирины и всего

проекта «Кассиопея» от Межзвездного Союза, обязан рассказать вам.

Если вы будете со страхом принимать это вещество, у вас могут быть самые

непредсказуемые реакции.  Поэтому любое лекарство, любую вакцину,  любую пищу

необходимо принимать с благодарностью тем, кто их создал.

Максим:  Мы,  наверное,  переименуем  тему  эфира  в  «Вакцины  и  полезность

вакцин». Хотели поговорить о проектах Межзвездного Союза.

Ирина: Давай так: «Вакцины. Польза или вред?»

Максим: Имеет ли вирус вибрации?

Ирина: Каждое живое существо имеет вибрации и каждое вещество.

Максим:  Ирина,  просят  рассказать  о  сегодняшнем  астральном  полете  на

корабль Аштара. Какое количество народа ты там увидела. Кто там был на корабле,

что  происходило?  Я,  когда  сидел  рядом  и  контролировал  программу,  передачу,

чувствовал, что два раза «отлетал».

Ирина: Я тебя там видела.

Максим:  «Максим, дай послушать!» Да слушайте, конечно. Все передачи, все

программы, которые делаются для того, чтобы вы послушали и услышали то, о чем



вам говорят наши межзвездные друзья. Рассказывай, Ириша.

Ирина:  Он не страх нагоняет,  а предупреждает. Если вы будете принимать в

высоких вибрациях препарат, то он окажет самое благоприятное воздействие. Если вы

со страхом или другой негативной эмоцией примите самый хороший в мире препарат,

вакцину или еду, она (самое меньшее) не принесет той пользы, которую могла бы. Ваш

психологический настрой большую роль играет.

Максим: «Максим криком всегда доказывает безусловную Любовь».

Ирина: Почему криком? Он не кричит.

Максим: Я  очень  эмоционально  разговариваю,  когда  понимаю,  что  люди

находятся в страхе. Мне очень приятно, когда люди находятся в Любви.

 

42:57 Астральное посещение на корабль Аштара Шерана.

Максим: Расскажи,  пожалуйста,  Ириша,  о  сегодняшнем  полете  на  корабль

Аштара. Что там было, кого ты видела, что происходило?

Ирина:  Сегодня я полетела вместе с вами на корабль Аштара Шерана и его

команды. Я была не только на его корабле, но еще на семи кораблях, перемещалась

между ними. Это я помню. Меня удивило,  что там собрались представители самых

разных  цивилизаций  в  астральных  телах.  Если  вы  видите  какое-то  существо,  не

обязательно находится физически на корабле.

Максим: «Вот пускай ваш пришелец сам и ширяется этими вакцинами».

 

43:41 Действие земных вирусов на инопланетян.

Ирина:  Мид, ты будешь прививку делать? А ты, ЛиШиони? (Мид говорит). У

нас свои методы защиты, тем более вирус другой планеты не действует на нас, потому

что не развил, эволюционно, способов внедрения в нашу клетку.

Максим: Ребята, ставим лайки, пожалуйста, если вам нравятся наши передачи.

Иногда хочется отменить прямые эфиры, потому что одни и те же вопросы. Но оттого,

что  вы  нас  поддерживаете,  ставите  лайки,  мы  видим,  что  нужны  вам,  мы  каждое

воскресенье выходим в эфир.

Ириша,  рассказывай,  извини,  перебил.  У нас чат есть в "Телеграм".  Я читаю

вопросы  из  него,  а  ты  читаешь  отсюда.  Люди  подумают:  "Зачем  я  пойду  в  чат

"Телеграм"?"

"Ириша, ты хорошо выглядишь". Спрашивают: "Кто тебе сделал прическу".

Ирина: Максим.



Максим: Перед эфиром я ее причесывал.

 

45:00 Представители цивилизации Стрельца на корабле Аштара Шерана.

Разумная подводная цивилизация.

Максим: Расскажи, Ириша, о контакте.

Ирина:  Там  были  представители  самых  разных  цивилизаций  в  астральных

телах. Не обязательно быть физически. Были представители цивилизаций, которые я не

знала. Я расспрашивала, откуда они.

Были с  одной из  планет  созвездия  Стрельца.  Таких  существ  я  в  первый раз

видела.  У  них  кожа  серо-голубого  цвета.  Серо-голубой  цвет  переливается  в  их

астральных телах. Они сказали, что их физическое тело имеет такой же цвет.

Они находятся в созвездии Стрельца, на расстоянии более 2000 световых лет от

Земли, и входят в Галактическую Федерацию Света. В Межзвездный Союз не входят.

Они  лечили.  Дух  восстанавливали.  Направляли  лучи,  как  делают  сеансы

космоэнергетики.  Мне  напомнило.  Движения  руками  по  чакрам  они  делали

астральным телам.

Меня удивила: в первый раз вижу эту цивилизацию, много слышала о них, но ни

разу  не  была.  В  созвездии  Большой  Медведицы  есть  цивилизация  разумных

подводных  существ.  Они  напоминают  наших  дельфинов,  только  больше  размером,

другого цвета, другие глаза.

Будем условно говорить: разумные дельфины. В них воплощаются не животные

Души, а разумные Духи. Их нервная система способна принять в себя разумного Духа.

Так как они живут под водой и вместо рук у них плавники, они плавают. У них

нет  возможности  построить  космический  корабль  и  путешествовать  физически  в

космосе. Эта цивилизация входит в Межзвездный Союз. Они могут путешествовать в

специально созданных другими цивилизациями резервуарах.

В Астрале препятствий для посещения других миров нет. Я видела, они могли

принимать образ дельфина или рыбы, только глаза были человеческие, круглые. Я в

первый  раз  встретила  этих  существ.  Они  наблюдали  за  работой  представителей

Межзвездного  Союза  и  Галактической  Федерации  Света.  Было видно,  что  они  там

впервые.

Я видела, что присутствовали, в форме фантомов, Кришна и Иисус Христос. Я

обратилась  к  ним.  Они  мне  сказали,  что  пришли  вместе  с  контактерами.  Есть

контактеры,  с   которыми  фантомы  кураторов  находятся  практически  постоянно  в



фантомной форме.

Максим: Ребята, у нас позавчера была съемка: первая конференция с фантомом

Кришны.  Двухчасовая  и   бомбически  интересная.  Наши  модераторы  быстро

подготовят ее для выпуска. Конференция, скажу честно, была на 5 баллов. Вопросы,

ответы - шикарно. Поэтому, наверное, в полете его фантом и присутствовал.

Ирина:  Он присутствовал. Мы немного поговорили о том, как вчера снимали

видео  с  ним.  На  конференции  с  Кришной  участвовали  мы  с  Владимиром

Гольдштейном и два представителя вайшнавской традиции. Максим был с нами.

Сегодня было очень интересное путешествие, собралось много цивилизаций.

 

49:36 Изучение тихтианцами экологии Земли.

Ирина:  Я  увидела  у  Аштара  и  на  других  кораблях  много  представителей

планеты Тихт. Те, кто занимается изучением экологии Земли, в том числе духовной и

биосферной экологии.

Тихтианцы, с помощью мыслеформ, присоединяли к астральным телам людей

датчики, чтобы считывать вибрации вредных и полезных веществ, которые находятся в

физических  телах.  Их  приборы  могут  с  астрального  тела  считывать.  У  них  есть

коммуникация между астральным телом, частью Духа, которое выделилось из тела и

физическими приборами. Эта коммуникация идет на уровне контакта с плазмоидными

цивилизациями.  Они  создают  тонкоматериальные  структуры,  которые  являются

звеном передачи информации.

Максим:  Вы задаете вопросы об Ирине.  Ирина ходит в спортзал.  Ей ничего

лишнее не мешает. Ирина, ходишь ты в спортзал?

Ирина: Да конечно, хожу.

Максим: Если человеку комфортно и удобно, он себя должен любить себя.

Максим: Ирина, такой вопрос. Были ли на корабле Аштара существа, похожие

на кузнечиков? Инсектоиды, скорее всего?

Ирина:  Скорее  всего,  были.  Я  их,  в  этот  раз,  не  заметила.  Я  говорила  с

Аштаром, МидгасКаусом и ЛиШиони. Они были с Аштаром.

Потом  я  переместилась  на  другой  корабль,  увидела  тихтианцев.  Потом  -

Максима. Там тебя тоже «делали».

Я  видела  много  людей земных,  которые подлетали  ко  мне  в  Астрале,  и  мы

обменивались энергиями. Некоторым из них казалось это настолько реальным, что они

хотели меня обнять.



 

52:07 Цивилизация планеты Диснит.

Максим:  Некоторые контактеры рассказывали, что их посещали пришельцы с

белой кожей, черными глазами, невысокого роста. Что это за раса?

Ирина:  Напоминает  представителей  планеты  Диснит.  Первая  планета

находится в созвездии Орла, другая в созвездии Водолея. Они номерами отличаются.

Та, которая в созвездии Водолея, является колонией той, которая в созвездии Орла.

Они  контактируют  с  землянами.  У  них  белая  кожа,  они  небольшого  роста,  у  них

черные глаза, напоминающие круглые черные угольки.

Максим:   Нас многие упрекают, что мы не хотим говорить какой-то правды,

что мы не готовы контактировать с реальными контактерами рептилоидов.

У нас есть видео. Мы продолжим съемки с контактерами рептилоидов, и готовы

вступить  в  диалог  с  любыми контактерами,  которые рассказывают о химтрейлах,  о

мировых скрытых правительствах, о космических программах и о многом другом, в

чем они не участвовали. Мы готовы дать обратную связь и выйти на диалог. Нас найти

легко. Ждем от вас предложений для проведения совместной конференции.

Мы  не  боимся  говорить  правду.  Когда  мы  начинаем  уточнять  ту  правду,

которую  говорят  другие,  не  очень  это  хочется  слышать  другим.  «Рептилоиды  и

«серые» нас спасут»? Нас спасет Любовь, ребята.

Сейчас идет истерия с вакцинацией. Чуть ли не QR-коды присваивают. Что это?

Вакцинироваться или нет? Болезнь косит и тех и других. Как быть?

Ребята, мы уже отвечали. Вы, наверное, не попали в начало эфира. Вам надо

будет  пересмотреть  его.  Вакцинироваться  или  нет  решать  каждому.  Это  выбор

человека.  Наше государство  обязывает  вакцинироваться  определенные  структуры  и

органы. Они действуют в соответствии с внутренними регламентами.

Если  бы на  нашей  планете  не  было  вакцин,  мы давно бы все  вымерли,  как

мамонты,  особенно  в  XVIII  веке,  когда  была  черная  оспа.  Если  бы  не  придумали

вакцину против черной оспы, мы бы уже покинули эту планету, развоплотились.

 

54:35 Причины решения о всеобщей вакцинации.

Ирина:  Самое  тяжелое  и  опасное  течение  коронавируса  бывает  у  людей  с

ослабленным иммунитетом,  у пожилых людей, у больных раковыми заболеваниями,

хроническими инфекциями, с вредными привычками и так далее. Таких людей много.

Почему вакцинации хотят подвергнуть большую часть населения? Считают, что



так  безопаснее.  Властные  структуры  имеют  определенный  план.  Если  здоровый

человек не привит, и в нем будет находиться вирус в легкой форме, то есть он его не

будет чувствовать, при этом распространять. Он может находиться рядом с человеком,

который заболеет опасной формой. Если он будет привит, то  вероятность снижается.

Чтобы  максимальную  пользу  принесла  вакцина,  если  вы  решитесь,  есть

определенные правила. МидгасКаус  уже говорил, у нас есть статья ВК, о правилах

вакцинации.  Если  кто  захочет  вакцинироваться,  какие  правила  соблюдать,  чтобы

вакцинация  принесла  максимальную  пользу  и  максимально,  насколько  возможно,

защитила от этого заболевания.

Максим: Ирина, прочитай, пожалуйста, пока вопрос.

Ирина: Читать ли во время вакцинации мантру «ом мани падме хум»?

Максим:  Ребята,  если  вы  переживаете:  вакцинироваться  ли,  единственный

момент,  когда  у  вас  слабый  иммунитет.  Можно  переживать.  Иммунитет  можно

поднять. Есть большое количество растительных препаратов для поднятия иммунитета

перед вакцинацией.

 

56:32 Осложнения нервной системы на вакцину. Как себя обезопасить?

Максим: После Ковида осложнения на нервную систему. Как помочь?

Ирина:  Осложнение на нервную систему может быть от негативных эмоций,

связанных с этим. Я такое встречал. (МидгасКаус говорит). Человек вакцинировался,

пришел домой и стал изучать в интернете информацию по этой вакцине. Ему попалось

на  глаза,  видео,  которое  он  посмотрел  и  «понял»,  поверил,  что  в  его  организме

находится то, что его разрушает, и это уже «никак не вытащить».

От этого можно получить вред. Главный залог вашей безопасности в мире, в

котором вы живете сейчас, это наблюдение за своими эмоциями и повышение своих

вибраций. Перевод негативных эмоций в положительные, в Свет.

Как  это  делать?  Если  вы встречаете  в  интернете,  в  газетах,  на  телевидении,

среди знакомых информацию, которая вызывает у вас страх, даже под видом заботы о

вашем здоровье,  то цель создателя этой информации - понижение ваших вибраций.

Возможно для того, чтобы вы стали подобными ему, чтобы питаться энергией страха,

чтобы дестабилизировать мировые эгрегоры. У них разные задачи.

 

58:22 Информация от рептилоидов.

Максим:  У меня вопрос:  "Максим,  мог ли этот философ-рептилоид нарочно



ввести в заблуждение насчет планов драко, чтобы посеять сомнения в «Кассиопее» и

Межзвездном Союзе?"

Ребята,  по поводу видеоконференции с рептилоидом:  видео мы показали для

того,  чтобы  вы  поняли,  почему  многие  контактеры  с  рептилоидами  несут  эту

информацию.

Рептилоид работал по заданию правительства и на многие вопросы не отвечал.

Он говорил, что у него нет допуска, либо ему об этом запрещают говорить.

У нас будет очередная конференция с этим же контактером. С ним выйдет на

контакт  рептилоид,  который  имеет  допуски  к  запрашиваемой  информации.

Контактерам такую информацию передают, поэтому они ее и несут. Эта информация

идет в разрез с информацией от Межзвездного Союза.

Максим:  Последний  вопрос,  и  мы  закончим  сегодняшний  эфир.  Он  очень

насыщен эмоциями.

О группе крови можете видео найти.

Зеланд - контактер под психотропными препаратами. Под мескалином. Он этого

не скрывает.

Ирина:  Я  пыталась  его  книгу  читать,   ничего  не  поняла.  Сергей  Лазарев

понятнее.

 

1:00:15 Внешний вид гуманоидов с планеты кошачьих.

Максим: Спрашивают, есть ли у нас контактеры с планетой кошачьих.

Ирина: Да, я уже с ними общалась. В чате есть контактеры с инопланетянами

из другой Галактики,  которые имеют зеленый цвет кожи.  У них тело, как у наших

кошачьих. У нас была конференция с этими существами.

Максим: Вы можете ее найти. Она в сборнике видео на YouTube.

 

1:00:47 Вред от электромагнитных излучений.

Максим:  "Мид, Ирина и Максим, подскажите, насколько загрязнены крупные

города от электромагнитных излучений? Чем это грозит для будущих поколений?"

Ирина: Электромагнитные волны мне понимать в классическом смысле физики

или как объясняют конспирологи?

Максим: Опа, вот это интересный вопрос!

Ирина: Они по-другому объясняют.

Максим: Конспирологи по-другому объясняют?



Ирина: Да. Они приравнивают электромагнитные излучения, которые идут по

вибрациям ниже светового спектра, к радиации, к радиоактивному излучению, которое

идет выше, чем световой спектр.

Максим: Расскажи не конспирологические теории, а как считает Межзвездный

Союз.

Ирина: Электромагнитные волны, с точки зрения науки Межзвездного Союза, -

это  виды  энергии  первого  уровня,  которые  выходят  из  атомов  и  перемещаются  в

пространстве,  создают  поля  электрические  и  магнитные.  Мы  их  разделяем  на

электрические и магнитные. Вы их считаете электромагнитными. Я знаю, что у Ирины

недавно  была конференция  с  Раом Тийаном по вопросам физики,  где  он подробно

рассказывал, как эти поля выглядят в пространстве.

У меня была  конференция с инженером. Она еще не выставлена?

Максим:  Некоторые конференции выставляются через 2-3 месяца после того,

как они прошли. Конференция обязательно будет об электромагнитных полях. Сделаем

интригу, чтобы дождались конференцию.

Ирина:  Электромагнитные поля частота, которая ниже спектра света, который

может  воспринимать  человеческий  глаз,  безопасны.  Единственное,  что  они  могут

вызвать,  если  источник  волн  будет  расположен  рядом  с  человеком,  повышение

температуры. Повреждения клеток не могут вызвать, потому что в них мало для этого

энергии. У них низкая частота вибраций, ниже, чем в нервных клетках тела, в них есть

подобие электричества. То есть вы излучаете электромагнитные волны.

Что  касается  электромагнитных  волн:  радиоволны,  волны  сверхвысоких

излучений, волны сверхвысокой частоты, на которых построены СВЧ-печи и так далее,

все эти волны ниже по частоте первого в цветовом спектре красного цвета.  Самый

высокий по частоте в световом спектре - фиолетовый цвет. Выше фиолетового цвета

по  частоте  идет  ультрафиолетовый:  ультрафиолетовый  длинноволновой,

ультрафиолетовый коротковолновой. Буду говорить в терминах вашей науки, чтобы вы

поняли, о чем я.

Только  ультрафиолетовый  длинноволновой  обладает  умеренным

раздражающим действием  на  кожу,  потому что  он  начинает  повреждать  наружный

эпидермис. У него частота очень большая. Когда эти волны колеблются очень часто,

большое количество раз в секунду,  они начинают повреждать белки кожи, веществ,

которые входят в кожу.

Коротковолновый ультрафиолетовый спектр еще более высокочастотен. Могут



быть ожоги от солнца. Вы это можете наблюдать. То есть кроме видимого спектра от

солнца есть еще ультрафиолетовая составляющая, которая проходит через атмосферу.

Выше  коротковолнового  спектра  ультрафиолета  находится  рентгеновское

излучение. Оно еще сильнее может повреждать человеческие клетки, но меньше, чем

радиация.

Радиоактивность - это гамма-излучение, самое высокочастотное.

Максим:  Я считаю,  что  это  нужно  рассказывать  на  конференции.  У  нас  не

конференция,  а прямой эфир. Люди хотят получить ответы на актуальные вопросы.

Это надо делать на тех конференциях, на которые вы записаны. Смотрите наши видео.

В них есть эта информация. Ее можно найти в поиске.

Зайдите на наш сайт   https://cassiopeia.center/. На нем вы можете найти огромное

количество  информации.  Если  вы хотите  узнать  о  всех проектах  «Кассиопеи»,  под

этим видео есть ссылки. Вы можете зайти в чат,  в котором мы проводим практики

Межзвездного  Союза.  Можете  посмотреть  все  проекты:  космохилинг,

космоэнергетика,  женские  практики,  медитации.  Я  уже  потерялся  в  количестве

проектов, которые у нас есть.

Ирина:  У  нас  есть  космохилинг,  космоэнергетика  Гихор,  практики

Галактической Федерации Света, практики с Аштаром Шераном, практики медитации,

женские и мужские практики.

Максим: Мужских практик еще нет. Мужской чат только.

Ирина: Мужской чат.

Максим: Вы можете посмотреть по ссылке, что у нас есть.

Космохилинг  каждую  среду,  пятницу  и  воскресенье  проводятся.  Сеансы

космоэнергетики  Гихор  –  понедельник,  вторник,  четверг,  суббота.  Медитации,

оздоровительные  сеансы  ГФС,  женские  практики,  практики  Межзвездного  Союза,

медитативные  практики,  межзвездное  радио.  Есть  расчет  духовного  уровня,  есть

параметры Духа,  жизненные задачи,  Древо жизни, Послание от проводников, много

других проектов, которые создали для вас.

Если кому-то не нравится, не смотрите, пожалуйста. Все, что делается, делается

с любовью для вас и только от вашего желания зависит: поддержать проект или нет.

Есть  описание,  ссылка  под  видео,  как  вы  можете  поддержать  проект.  Если  вы

пользуетесь другими проектами, вы можете поддержать их.

Ребята, огромное вам всем спасибо. Я вас понимаю и люблю. Понимаю, почему

у вас такие вопросы и недовольство.

https://cassiopeia.center/


Мы стараемся дать ту информацию, которая для нас является реальностью. Мы

пытаемся донести то, что ложится в наши сердца, понимание того, что нам говорят

наши межзвездные друзья.

Многие  вас  пытаются  дезинформировать,  создать  негативное  отношение  к

нашему  проекту,  унизить  проект,  сделать  так,  чтобы  вы  пришли  на  чистки  после

нашего проекта. Ребята, слушайте свое Сердце. Мы все делаем от Сердца с Любовью.

Ирина:  Мид не обижается ни на кого, он очень любит всех нас. Об алкоголе

ответ был много раз, о дозах, о том, понижает он вибрации или нет. Об аяуаска тоже

были  ответы.  В  каждом  региональном  чате,  в  Телеграм  есть  таблица,  "таплинк"

(taplink) называется, там есть словарь терминов, таблица тайм-кодов и пр.

Максим:  Зайдите,  пожалуйста,  на  наш  сайт.  На  нашем  сайте  вы  найдете

огромное  количество  информации.  Вы  по  поиску  можете  искать  статьи,  видео,

информационные  моменты   https://cassiopeia.center/.  Вы  можете  по  поиску  в  Гугле

набрать сайт «Кассиопея», и вам выдают   https://cassiopeia.center/.

То,  что  меня  много,  простите,  пожалуйста.  Я -  руководитель  проекта,  пусть

будет меня хоть немного в проекте.

Ребята, всем до новой встречи. Мы всегда рады видеть вас с вашими "много" и

"мало".

Ирина: Да.

 

https://cassiopeia.center/
https://cassiopeia.center/

